

# Santa Marta avanza para la puesta en marcha del nuevo museo de joyas del motor

● Estará ubicado en un local de mil metros cuadrados de la céntrica calle **Antonio Machado**

● La inyección económica prevista es de **250.000 euros** y contará con ayuda de la Junta de Castilla y León

## EÑE

*Santa Marta de Tormes*—El Consistorio de la localidad transtomesina ha iniciado los trabajos para la puesta en marcha de un nuevo museo en el municipio bajo la denominación de joyas del motor.

Este será el espacio expositivo municipal número once de Santa Marta de Tormes y para ello el Consistorio tiene previsto habilitar un local de mil metros cuadrados en la céntrica calle Antonio Machado a cuya adquisición ha destinado 127.000 euros y para el que cuenta con un proyecto financiado con ayuda de la Junta de Castilla y León por un total de 250.000 euros.

Esta financiación permitirá no sólo crear este museo de automoción, sino también dotar con un aula inmersiva al Museo de la Moto de la localidad. Se ha previsto que esta sea una de las inversiones más importantes que se pondrán en marcha a lo largo de este año en el municipio de Santa Marta de Tormes.

La vocación cultural y artística de la localidad es una de las apuestas en las que, año tras año, se vuelve el Consistorio. Se trata de una vocación consolidada que busca conver-



La calle Antonio Machado de Santa Marta, en la que se emplazará el museo de las joyas del motor. EÑE

## EL DETALLE

### EL ÚLTIMO ESTRENO: EL ESPACIO AGUSTÍN CASILLAS

En marzo de 2025 se puso en marcha el Espacio Agustín Casillas con un total de 27 obras. Los recintos de tipo museístico se unen en Santa Marta a la Ruta de los Murales en la que se pueden ver hasta cuarenta piezas de gran formato.

tir a Santa Marta en una ciudad de arte y cultura, un ambicioso objetivo que comenzó a materializarse con la apertura del Museo de Arte Contemporáneo del Ayuntamiento, que cuenta con una exposición de prestigio internacional, y el Museo de la Moto Histórica, que alberga una excepcional colección de motocicletas del siglo pasado e incluso el Museo del Grabado, que se encuentra en la primera planta del auditorio Enrique de Sena.

A ellos se han unido nuevos espacios expositivos, como la Sala Municipal Tragaluz, en el edificio Sociocultural, y la Sala Protagonistas, en la Casa Consistorial.

Para completar este abanico cultural hay que recordar que también están a disposición de los visitantes el Espacio Serzo, el Centro de interpretación de la Isla del Soto, la Sala Miguel Delibes y la Sala Jorge Navarro ubicada en la Escuela de Música y Danza.

## Villares licita en 130.000 euros la limpieza anual de los edificios municipales

● Incluye nueve recintos, desde el colegio y la guardería, hasta la Casa Consistorial

*Villares de la Reina*—El Consistorio de la localidad armuñesa de Villares de la Reina ha licitado los servicios de limpieza de un total de nueve edificios municipales. El contrato, que es de un año de duración con la opción

de prorrogarse una segunda anualidad, contempla 130.000 euros por este servicio. La externalización del servicio se considera como la opción más interesante desde hace varios años debido a la falta de medios propios del Ayuntamiento para llevar a cabo estas labores.

Los edificios que estarán incluidos serán el colegio y la guardería, que se llevarán un total de 3.000 horas de las 5.000 de trabajo de limpieza que se contemplan en el contrato.



Uno de los cuatro edificios del colegio de Villares de la Reina. EÑE

## EN BREVE

### NUEVO HORARIO DE LA BIBLIOTECA DE CASTELLANOS

→ El Ayuntamiento de Castellanos de Moriscos ha anunciado que a partir del 12 de enero el horario de apertura al público de la biblioteca del municipio será únicamente vespertino. Este servicio municipal estará disponible para los usuarios desde las 15:45 a las 20:45 horas. Además, la biblioteca cambió recientemente su sistema de acceso y ahora los lectores y estudiantes de más de 16 años continuarán accediendo a través de una aplicación en la que hay que darse de alta como usuario, una medida que garantiza un acceso más ágil y seguro a las instalaciones. EÑE

### TEATRO PARA LOS MÁS PEQUEÑOS EN CABRERIZOS

→ El salón de actos del Ayuntamiento de Cabrérizos albergará el próximo 7 de enero una obra de teatro interpretada por los actores Oihane Etxebarria y Gonzalo Calleja. Esta iniciativa familiar organizada por el Consistorio tendrá lugar el próximo miércoles a partir de las 17:30 horas y está indicado para que niños de entre 3 y 10 años puedan disfrutar junto a sus familiares de la representación teatral 'Teo y Noa ¡Al rescate!'. La entrada será libre hasta completar aforo. EÑE

### DONACIÓN DE SANGRE EN CABRERIZOS

→ El Centro Médico del municipio de Cabrérizos albergará el próximo miércoles 7 de enero una nueva convocatoria para donantes de sangre. Bajo el lema 'Hoy dono sangre. Hoy salvo vidas', el centro de Hematología y Hemodonación de Castilla y León promueve esta cita itinerante que estará en la localidad desde las 17:00 hasta las 20:00 horas. Los interesados en llevar a cabo la donación de sangre, deberán acudir a la cita con el carné de identidad. EÑE

Asimismo estarán dentro de las labores de limpieza otros recintos municipales como son la Casa Consistorial, la Casa de la Juventud y la Escuela de Música, que se encuentran en el mismo edificio público, el centro cultural Luis Tristán y el Hogar de Mayores, el edificio multiusos municipal, la nave municipal, el auditorio Reina Berenguela y el edificio polivalente.

La previsión con la que trabaja el Consistorio es que la nueva empresa pueda hacerse cargo de estos trabajos de limpieza a partir del 8 de febrero. El contrato del servicio de limpieza de los edificios públicos de la localidad se financiará con cargo al presupuesto general del Consistorio, puesto que no hay financiación externa para el mismo. EÑE